



Toño Alonso, ayer, en la zona de la piscina recién remodelada. | T. Cascudo

## La piscina de Tapia llevará el nombre de "Toño del Moderno"

"Es un orgullo, me pilló de sorpresa", señala Antonio Alonso, que ejerció durante catorce años de jefe del Salvamento tapiego

**Tapia de Casariego,**  
T. CASCUDO

La piscina de agua salada de Tapia, uno de los recursos turísticos más singulares de la villa, llevará el nombre de Antonio Alonso Bedia, más conocido por "Toño del Mo-

derno" (Tapia, 1952), por su labor durante catorce años al frente del servicio de Salvamento y socorrismo del concejo. "Es un orgullo, me pilló de sorpresa", confesó ayer tras recibir la noticia por boca de la alcaldesa de Tapia, Ana Vigón.

El equipo de gobierno llevó esta propuesta al último Pleno, como guinda del proceso de rehabilitación afrontado este año en este equipamiento. Explica la regidora que ya llevaban tiempo pensando en realizar un homenaje a Alonso

por su "trabajo en el servicio de Salvamento, su compromiso medioambiental y de cuidado de nuestras playas". Les pareció oportuno dar su nombre a la piscina "vinculándola para siempre a una persona entrañable, cuya vida ha estado muy ligada al mar".

Añade Vigón que su idea cobró fuerza al ver la iniciativa que lideró el tapiego Antonio López, que recogió más de novecientas firmas pidiendo un reconocimiento para el popular socorrista. El PP respaldó la iniciativa, aprobada por unanimidad. "Nos parece adecuado que la piscina lleve su nombre dada la dedicación y labor que siempre prestó a esta instalación", dijo la popular Salomé Sánchez.

El último Pleno sirvió también para aprobar el presupuesto municipal de este año, que salió adelante con el voto del equipo de gobierno (PSOE y Foro) y la abstención del PP. Los populares criticaron la tardanza en su presentación y la falta de consenso en su elaboración. "Es más de lo mismo", añaden sobre unas cuentas "continuistas", donde sobresale un "elevado gasto en sueldos del equipo de gobierno". Además, lamentan que no haya ayudas para los sectores afectados por la crisis del covid.

El presupuesto asciende a 3.873.000 euros, 183.000 euros más que el de 2020. La regidora lo califica como un documento "de transición y planificación, que pretende sentar las bases para futuros presupuestos con una mayor inversión". La partida de inversiones asciende a casi 290.000 euros, de los que buena parte se van a la compra de maquinaria, ante el mal estado de la flota municipal y su elevado coste de mantenimiento. La renovación de tuberías de agua y de parques infantiles, así como obras en la red viaria municipal son otras de las actuaciones destacadas.